



Turnierbericht 10.09.2016 – Heimturnier

	Lerchenfeld c	1 - 4	Frutigen e	
	Interlaken d	1 - 3	Lerchenfeld c	
	Lerchenfeld c	0 - 7	Rot Schwarz b	

Feuerwerk der Gefühle...

Ach ja, die Sonne war uns auch an diesem Samstag wieder hold. Irgendwie scheinen wir für diese hohen Temperaturen nicht so wirklich geschaffen zu sein...

Spiel 1: Frutigen

Wie waren doch gleich noch die grossen Worte in der Kabine; "das isch ja nume äs 'e', di chöi doch sicher nid schutte"... Schlussendlich gingen wir gegen dieses 'e' als Verlierer vom Platz. Der Fussballgott schien heute nicht auf unserer Seite zu sein, gleich zu Beginn gerieten wir durch einen wunderschön getretenen direkten Freistoss 0 - 1 ins Hintertreffen. Hmm, wie war das nochmal mit den direkten Freistössen im Kinderfussball? Nein, nein - diese sind verboten. Ich habe mir nach dem Spiel die Situation vom Schiri nochmals erklären lassen, die Erklärung schien mir persönlich aber so nachhaltig zu sein wie eine Kuh versuchen würde einen Pullover zu stricken. Aber, wir alle, mich eingeschlossen, hadern nicht mit dem Schiedsrichter und kommentieren keine Entscheidungen. Aufstehen, wilterschutte...

Bald stand es 1 - 1, ein fairer, spannender Fußball Match bis zum Schluss. Wir haben es leider wiederum nicht geschafft, vor unserem Tor für Ordnung zu sorgen, die Bälle zielgenau zu unseren tapferen Angreifern nach vorne zu spielen. Prompt kassierten wir so noch drei Gegentreffer.

Spiel 2: Interlaken

Dieser Match hat mir sehr gut gefallen. Um es vorweg zu nehmen, wir gewannen die Partie mit 1 - 3. Das war aber nicht der Punkt, mir gefiel unsere Spielweise sehr gut, das Resultat ist schlussendlich Nebensache. Endlich haben wir es geschafft über die Flügel zu spielen, weg vom "Knäueifussball", zu einer richtig attraktiven Partie. Und siehe da, die Räume öffneten sich und die Stürmer hatten für einmal Raum und Platz. Bald lagen wir mit drei Treffern in Front. Eine hervorragende Leistung der gesamten Mannschaft. Ein Spieler ist mir aber noch in besonderer Erinnerung geblieben. Unser Devin - ach du grüne neune, ist das eine "Kampfsau" !!! Wehe wer sich ihm in den Weg gestellt hat, päng u Zäng i dä Häng, äusserst kompromisslos aber immer fair. Wow...geile Show..!

Ich glaube, das war bis jetzt mit Abstand die beste Partie der gesamten Mannschaft in dieser Saison, weiter so.

Spiel 3: Rot Schwarz

Wieder eine b-Mannschaft, wie musste sich David gefühlt haben als er gegen Goliath antreten sollte? Wir haben es tapfer versucht, wir hatten ein paar Top Torchancen, das Runde wollte aber partout nicht ins Eckige rein. Darauf können wir aber aufbauen. Wer sie schliesslich nicht macht, der kriegt ob kurz oder lang die Tore selbst. Wir fanden den Zugang zu dieser etwas einseitigen Partie nicht. Wer konnte es den Spielern auch verübeln, die Kräfteverhältnisse waren einfach zu gross. Zum Schluss waren für viele die im Akkord startenden, bunten Flieger spannender als das Spiel selbst. Irgendwie konnte ich das auch verstehen - abhaken - nun geht es in die grosse Turnierpause.

Insgesamt aber ein sehr unterhaltsamer Vormittag mit abwechslungsreichem, tollem Fussball vor einer mitreissenden, fairen "Fankurve". Vielen Dank und bis die Tage...